



EL DÍA En Argentina fue Intervenido la Universidad de Córdoba

Continúa la Mayor "Depuración Ideológica" que Recuerdan las Casas de Estudio del País.

Buenos Aires, 9 de diciembre (AP). — El gobierno intervino hoy la Universidad Nacional de Córdoba tras la renuncia del rector normalizador, se informó oficialmente. La decisión fue adoptada después de aceptarse la dimisión de Próspero F. Luperi y no se dieron a conocer los fundamentos.

La Universidad Nacional de Buenos Aires también está intervenida desde el mes de agosto. Su titular, Alberto Ottalagano, sería reemplazado a fines de mes según fuentes responsables.

Ottalagano, de derecha, ha sido blanco de duras críticas por todos los políticos opositores y especialmente por el radicalismo, segundo partido de importancia.

El gobierno, a través del ministro de Educación, Oscar Ivañesevich, encaró la "depuración" de las universidades por considerar que estaban dominadas por "izquierdistas".

Aunque no se dieron los fundamentos de la intervención a la Universidad cordobesa, pudo saberse que está destinada a continuar la "depuración" de los claustros, y que centenares de profesores, considerados de izquierda, han sido separados de sus cargos como en la Universidad de Buenos Aires.

PARO DE OBREROS DE LA FIAT

Por otra parte, paralizaron hoy sus tareas 5 mil productores, entre operarios, administrativos y técnicos de la planta de material ferroviario de FIAT (Materfer), situada en el Centro Industrial Ferreyra, de esta provincia, según informaron fuentes de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM).

La medida se dispuso después

de una asamblea, en protesta por "las maniobras dilatorias de la empresa para solucionar el pago retroactivo de los empleados que fueron encasillados en las nuevas categorías", expresa un comunicado sindical. Mañana se abrirá una nueva instancia en el Ministerio de Trabajo, en procura de superar el conflicto.

Entre tanto, en Santiago del Estero, mil 247 kilómetros al norte, la Unión Ferroviaria local decretó un paro por tiempo indeterminado en protesta por la detención de su dirigente Domingo Osvaldo Ibáñez, prosecretario general de ese sindicato.

Ibáñez, quien también es concejal municipal por el Movimiento de Integración y Desarrollo (MID) —que forma parte del oficialista Frente Justicialista de Liberación (FREJULI)—, quedó detenido por presuntas "actividades extremistas", según la policía santiagueña.

Mientras, en la capital federal, una delegación de la Comisión de Familiares de Presos Políticos, Estudiantiles y Gremiales (COFAPPEG), denunció ayer la desaparición del joven Héctor Lino Vilches y de sus padres.

Según los denunciantes, el miércoles último al mediodía, Vilches fue detenido por un grupo de policías y civiles.

Posteriormente, fue allanado el domicilio del joven y arrestados los padres de Este, quedando en el lugar una guardia policial.

COFAPPEG afirmó que nada se sabe del paradero de Vilches y sus padres tras los procedimientos policiales.

GRUPOS PARAPOLICIALES

Por otro lado, la Unión Cívica Radical (UCR) de la provincia de Mendoza, a mil 700 kilómetros al oeste de Buenos Aires, denunció hoy la existencia de "grupos parapoliciales que actúan con absoluta impunidad".

La UCR, principal partido opositor, añade en un comunicado al interventor en Mendoza, Antonio Caffiero, que esos presuntos grupos "parapoliciales", "obran con total impunidad y se desplazan por el territorio provincial sembrando el desconcierto y la desazón entre sus atribulados habitantes".

REPUDIO DE OBREROS SUECOS

Finalmente, en Halmstead, Suecia, estibadores suecos han rehusado cargar 50 toneladas de munición antiaérea a bordo de una unidad argentina, debido a que alegan que el gobierno argentino es hostil al movimiento laboral en ese país.

El gobierno argentino compró la munición de los fabricantes suecos Befors AB, y la unidad naval argentina Cándida La Sola llegó la semana pasada, pero los estibadores le negaron el permiso de acodrar.

Un periódico informó que uno de los dirigentes de los estibadores había dicho que "Argentina es un país amenazado por la guerra civil. Los derechistas persiguen y matan a dirigentes laboristas. Nosotros no podemos ayudar a un país semejante".